
三菱ケミカル労組北越支部富山分会

新年あけましておめでとうございます。

三菱ケミカル労働組合北越支部富山分会は、分会長以下、

7名の執行委員で運営しています。昨年度、一昨年度とコロ

ナ禍で思うように活動を実施できませんでしたが、徐々に

活動が戻りつつあります。世間では、テレワークやリモー

ト会議が当たり前となってきましたが、組合という組織の

性格上、あくまで対面というところにこだわりながら、

活動を進めていければ強く感じております。

昨年度は、3年ぶりに外部施設に集合して、研修会を行う

ことができました。これを皮切りに今年は、多くの活動に

精を出し、組合員が大きくＪＵＭＰ（ステップアップ）

できる年になるようサポートしていきたいと思います。
三 菱 ケ ミ カ ル 労 労 組 書 記 長 片 口 景 介
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連合富山・富山地域協議会に集う皆様におかれましては、２０２３年の新

春を健やかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

私たちの暮らしや働く現場は、困難と変化が連続する渦中に置かれていま

すが、２０２３年の富山地協は、働く仲間のネットワークを活かした情勢認

識力・行動力・発信力をより高めて、安心社会に向けた運動の前進に励んで

まいりたいと思います。

今年は、富山県議会議員選挙が行われる年です。働く者・生活者の立場に

立つ政治基盤を強化していくための重要な闘いとなります。２０２３春季生

活闘争と一体化した運動を構築し、連合富山推薦候補者全員の必勝に全力を

挙げてまいりますので、加盟組織の総力結集をお願い申し上げます。

また、今年度は「ジェンダー平等・多様性の取り組み推進」「地域で働く人とのつながりを拡げる活動」をチャレ

ンジテーマに掲げています。多様化する社会の共感が得られる運動の推進に向け、ともに頑張っていきましょう！

本年も連合富山・富山地域協議会への引き続きのご支援・ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝、

ご多幸を心からご祈念申し上げ新年のごあいさつといたします。

議 長 石田 康博

「みんなのチャレンジ」で躍動の年にしよう！

県議会議員 岡﨑 信也

組合員数： ２，６２５名

連合富山・地域協議会の皆様には健やかに新春をお迎えのこととお喜

び申し上げます。また、温かいご支援を戴いていますことに心から感謝

申し上げます。

さて、県政はこの４年間、第２期県立学校再編や今も続く新型コロナ

ウイルス感染症という大きな課題と向き合いました。特にコロナ禍につ

いては労働界の皆様からも大変切実なお話を度々伺い、スピード感を

持って行政との間に立ち対策強化に努めてまいりました。また、全県の

路線バスの位置情報を提供する「とやまロケーション」システムを提案

し、全国に先駆けて実現することで、公共交通の利便性を高めて、利用

を促進する政策誘導を行ったほか、災害時の情報集中の拠点である防災

危機管理センターの建設を強く求めました。特にヘリポート設置は私が

提案したものでもあります。

安心・安全、人に優しい県政を目指して
3期目にチャレンジ！

少子高齢化社会の深化は長期にわたるものであり、一朝一夕に終わるものではありません。１０年先を見なが

ら対策を打っていかなければなりません。この間の経験を活かし、安心安全、人に優しい県政を目指して頑張り

ます。皆さまからのご支援をよろしくお願いいたします。

皆さまにとってご健勝で輝かしい年となりますことをご祈念申し上げご挨拶といたします。

富 山 市 赤 田 4 8 7 - 1

富 山 市 海 岸 通 り ３

新年あけましておめでとうございます。

１１月２５日に第９回 定期大会を開催し、今年一年の振

り返りまた来期の活動方針等について、代議員の皆さんと執

行部で共有化を図る事が出来ました。

長引くコロナ禍の中、約２年半に渡り思うような組合活動

が出来ない状況が続いています。組合員同士の親睦を深める

活動や職場オルグ等、例年実施していた事が中止に追い込ま

れました。このような状況の中、組合員の皆さんの健康維持

管理について少しでもお役に立ちたい思いで、マスクや衛生

用品の配布をさせて頂きました。

コロナ禍また物価の高騰等による組合員の皆さんの生活に

対する不安は、以前よりも増し変化しているのではないので

しょうか？

今期は、組合員の皆さんが安心して働ける職場環境作りの実現、また共済加入活動の推進に特に力を入れて取り組

んで参りたいと思います。執行部が中心となり各部署の代議員の皆さんのご協力を頂きながら、組合員とのコミュニ

ケーション作りを今まで以上に進めて参ります。

赤田店にて左：栗山 忠執行委員長 右：根建 修 執行副委員長
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